

特別企画 地元企業応援SPECIALレポート

feat.宮下純一(スポーツキャスター/北京オリンピック銅メダリスト)

小久保製氷冷蔵株式会社編

ちばアクアラインマラソン2024に参画
スポーツを通じて社会貢献する！

スポーツキャスターの宮下純一さんとKOKUBOグループ広報を担うコア・コクボホールディングス株式会社の古賀いつみさんが龍宮城スパホテル三日月 富士見亭にて対談を行った。同グループで千葉県八千代市に本社を置きロックアイス®ブランドを中心に氷文化を定着させ、スポーツを通じて社会貢献する小久保製氷冷蔵株式会社の取り組みに着目。北京オリンピック銅メダリストで、「ちばアクアラインマラソン2024」にも出走する宮下さんの渾身レポートをお届けします！



今回の特別対談は、「竜宮城スパホテル三日月 富士見亭」の「CLUB LOUNGE」にて行われた。ラウンジ限定の特別メニューも楽しめる、ワンランク上のラグジュアリーな空間だ

アイシング用に「ロックアイス®」を提供
“冷やすチカラ”でランナーをサポート

「ちばアクアラインマラソン2024」において、小久保製氷冷蔵株式会社はブロンズスポンサーとして参画。同大会のコンセプトである「スポーツの振興」と「千葉県の魅力発信」実現のために同社の製品「ロックアイス®」の“冷やすチカラ”で、前回同様大会に参加するランナーたちをサポートする。

宮下 アスリート時代には、合宿でアイシングのためにロックアイスはもう必需品でしたよ。今でもゴルフや野球観戦に行くときは必ずコンビニで買ったロックアイスを保冷バッグに入れて、お酒を何本か冷やして出かけるんです。プロ野球はグループで観戦するので、僕が必ずお酒担当。紙パックの焼酎と炭酸を冷やして割って飲みながら観戦します。神宮球場が横浜スタジアムが多いけど、酒好き仲間が多いので盛り上がるし、みんなに喜ばれますね。

古賀 そんな使い方をしてくださっているんですね。とても嬉しいです。ところで宮下さんは、今回の「ちばアクアラインマラソン2024」では、フルマラソンに出場されるんですね。

宮下 そうですね。8年前に出場した時はハーフマラソンだったので、今回はフルマラソンに出ます。ところで、大会当日はロックアイスをご



んな形で提供されるのですか？

古賀 フィニッシュエリアに設置された特設テントで、ランナーの方にアイシング用の「ロックアイス®マイボトル180g」(非売品)を手渡しするのです。この商品は、もともとマイボトルにそのまま入る小粒の氷を入れたものですが、ゴール直後に火照った体や疲労がたまった足などを冷やしてもらい、前回も大変好評でした。フィニッシュエリアでは足に痙攣を起こす方もいて、気づいた人がロックアイスを使って応急処置をしたというケースもありましたね。

宮下 いやあ、マラソンを走ると、足にも相当負担がありますからね。アイシングは非常に重要です。完走後にロックアイスをもらえたらとても助かりますよ。とてもいい取り組みだと思いますが、完走しないと受け取れないのかな…。

ですが、完走しないと受け取れないのかな…。リタイアしないように頑張らないと(笑)。

古賀 いえ、完走しなくてもアイシングは重要なのでお受け取り頂けますし、救護所などでも活用頂いています。でも、宮下さんにはぜひ、完走してほしいですね。



KOKUBOグループは、これまでも「冷やすチカラ」を駆使して地域貢献に尽力してきました。過去には「ニューリバーロードレース八千代」においてもスポンサーとして参画し、同大会においてもランナーへのアイシング用としてロックアイスを提供している。また、2020年から毎年八千代市内の小・中学校へロックアイスを配布、熱中症対策や啓発冊子の配布などの活動にも尽力している。

宮下 フルマラソンは今回が3回目の挑戦になります。故郷での鹿兒島マラソンもきついコースでしたが、前回アクアラインを走った時は、あの微妙な傾斜が結構きつかった記憶があります。思った以上に足が進まないんですね。古賀さんはマラソンのご経験はありますか？

古賀 ありません。高校時代には校内の10kmマラソン大会で走ったことはありますけど。当時私はバレー部員でしたが、部には学年20位以



ランナー向けアイシング用「ロックアイス。マイボトル180g」(非売品)をハーフ・フルフィニッシュエリアで提供

撮影協力: 龍宮城スパホテル三日月 富士見亭



内に入らないといけないという厳しいソルマがあったので、3年間10位以内で完走していました。当時は持久力があるほうだったんですよ。

宮下 いや、学年で1ヶタ順位というのはすごいことですよ。古賀さんにも、ぜひアクアラインを走ってほしいなあ。

古賀 いえいえ、今の私ではもう無理です…。ハーフマラソンでも到底走れないと思います。だから宮下さんのように果敢に挑戦される方は心から尊敬しますよ。弊社の社員でも何人か参加する者がいますので、私はあくまで広報の業務に徹して皆さんのサポートと応援に専念します。

宮下 ちょっと残念な気もしますが、私にとって非常に縁が深い商品を作られているKOKUBOグループさんが、スポーツを通じて社会貢献をしていることは素晴らしいと感じます。私は挑戦し続けることにこだわって生きてきたので、今回のチャレンジも本当に楽しんでいます。アイシングはマラソンに限らず、ほぼすべてのスポーツで重要な間は間違いなく。これから御社にはスポーツ振興に積極的に関わっていただきたいですね。私のような酒好きな人間には、ロックアイスは生活に欠かせません。これからお世話になると思うので、応援させていただきますね。

古賀 ありがとうございます。社員一同、ちばアクアラインマラソンでの宮下さんの雄姿をしっかりと目に焼き付けたいと思います！



スペシャルナビゲーター

宮下純一 (みやした・じゅんいち)

1983年10月17日生まれ。鹿兒島県鹿兒島市出身。甲南高校から筑波大学に進学し、2008北京五輪競泳男子100m背泳ぎ準決勝でアジア・日本新記録を樹立し8位入賞。同400mメドレーリレーでは第1泳者として銅メダルを獲得。引退後はスポーツキャスター・タレントとして幅広く活動。日本水泳連盟競泳委員として指導や育成にも携わる。



小久保製氷冷蔵株式会社
住所: 千葉県八千代市村上市1739-4
TEL: 047-484-1169
HP: <https://kokuboice.co.jp/>



「ロックアイス」は、小久保製氷冷蔵の登録商標です。